

Portrait

Die Firma **mabo Steuerungselemente GmbH** wurde 1991 von Werner J.E. Böhringer in Stebbach, bei Eppingen, gegründet. Der damals 50jährige Ingenieur gab seine sichere Position als Verkaufsleiter in einem mittelständischen Betrieb auf, um sein technisches Know How im eigenen Betrieb umzusetzen. Verantwortliches Handeln und nachhaltiges Wirtschaften ist das Credo des zweifachen Familienvaters.

Sicheres Fundament waren seine innovativen Ideen, die so weiterentwickelt wurden, dass daraus bald mehrere Patenanmeldungen entstanden sowie bestehende Kundenbeziehungen, die sein Engagement als Verkaufsleiter zu schätzen gelernt hatten.

Belohnt wurde die leidenschaftliche Entwicklungsarbeit von Herrn Böhringer bereits 1994. Vom Land Baden Württemberg wurde ihm der Innovationspreis verliehen, der die Kriterien technischer Fortschritt, besondere unternehmerische Leistung und wirtschaftlicher Erfolg bewertet und belohnt. Herr Böhringer erhielt im Rahmen einer Feierstunde die Auszeichnung vom Wirtschaftsminister des Landes Baden-Württemberg.

Ein kleiner, ständig wachsender Kundenstamm und die Nachfrage nach neuen Produkten, führten zu einer kontinuierlichen Erweiterung des Produktsortiments und lassen das Wohnhaus und die später angemieteten Produktionshallen schnell zu klein werden. Im Jahr 2005 entstand ein eigener Firmenkomplex in Eppingen.

Der neue Standort ermöglicht an modernen Arbeitsplätzen die Bearbeitung aller Kundenanfragen, die Entwicklung neuer Produkte, die mitarbeiterfreundliche Montage sowie eine gut strukturierte Lagerhaltung.

Mit Sohn Marcus E. Böhringer ist auch die Nachfolge im Unternehmen gesichert. Nach erfolgreichem Studium und mehreren Stationen im In- und Ausland hat der Diplom-Wirtschafts-Ingenieur gemeinsam mit seinem Vater im Jahr 2008 die Geschäftsführung übernommen.